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［点鐘］［ロータリーソング］奉仕の理想 

［ロータリーの友紹介］下之角会員 

【記念品贈呈】 

 4月誕生記念品贈呈 

  佐々木典綱会員（16日）卒寿祝記念品も贈呈 

松窪 寛会員（21日） 

  

 

 

 

 

 出席率 100％記念品贈呈 

       福岡一信会員（RC歴 35年） 

  

 還暦祝記念品贈呈    喜寿祝記念品贈呈  

古山順一会員     浜平忠宏会員 

【会長挨拶】 

皆さん、こんにちは。美味しいランチでしたね。奥会員

ありがとうございました。またよろしくお願いします。 

昨年 7月 6日の最初の例会日に、台湾の南投より学校関

係、ロータリー関係 16 名の方がお祝いのため例会に出席

してくださったお礼に、先日台湾へ行ってきました。台北

から車で約 2時間半、自然豊かで、人々はフレンドリーで、

温泉もあり、果物や野菜など食べ物は非常においしい所で

す。会員の皆様、一度、訪問してみてください。熱烈歓迎

されるはずです。台湾の皆さんも温かい受け入れに感激さ

れ、「来鹿中は会員の皆様にはいろいろとご配慮いただき

感謝いたしております。会員の皆様によろしくお伝え下さ

い」との事でした。メンバーの 1人の校長先生は、帰国後

すぐロータリーに入会され、いろいろな活動をしていらっ

しゃいました。 

ところで、今週の土曜日いよいよ青少年指導者養成研修

会（ライラ）です。川窪実行委員長、木脇副委員長、関係

の皆様、準備など大変お疲れ様です。会長幹事会は 2ヶ月

に 1回、市内 10クラブの 20名＋ガバナー補佐参加のもと、

ミーティングがあります。今まで一度も口を開いたことあ

りませんでしたが、先日はライラの出席について、率直に

会長としての気持ちを話しました。ロータリアン出席 0 の

3 クラブ、他は 4 名が最高で、2 名や 1 名の出席だったか

らです。地区の分区行事です。この出席数、皆さん、ひど

すぎると思われませんでしょうか？ロータリーのムービ

ングを物語る一例かもしれませんが、準備をしている関係

会員のことを思うと、ホスト役の会長としての気持ちをわ

かってください、と静かに訴えました。 

今日現在の出席人数は正直知りませんので、後ほど幹事

に補足してもらいたいと思います。出張前でしたので、非

常事態宣言と思い発信しました。興津ガバナー補佐も驚か

れ、会長幹事の皆様はうなずいていらっしゃいました。  

もちろん当クラブは、多くの会員の出席です。昨年 11

月のアミュ広場でのイベントもそうでしたが，皆様の温か

いご理解に改めて感謝しています。どうぞ成功しますよう

出席及びサポートよろしくお願い致します。 

【会務報告】 

①15日のライラに参加される会員で、昼食にお弁当を準備

しますが、必要のない方は事務局にお知らせください。 

②5/14の地区協議会への出欠のお返事をお願いします。 

③例会終了後、臨時理事会が開催されますので、理事役員

はお集まりください。 

【スマイル報告】 

○上川咲男君 皆さん、こんにちは。今週土曜日 15日  

 は、いよいよ青少年指導者養成研修会（ライラ）です。 

 川窪実行委員長、木脇副委員長、関係の皆様、準備大変

お疲れ様です。会員の皆様、出席及びサポート、よろし

くお願いします。 

○日高淳一君 何回目かは忘れましたが…結婚記念日

にお花をありがとうございます。 

○上薗真歩君 先月の新聞記事のベースとなった、米国

のエネルギー法制に関する私の報告書が業界誌に載り

ましたので、ご高覧のうえ、ご批判下さい。なお、この

関連で今月出張し、理事会の日に滑り込みで帰国する予

定ですが、トラブルの場合はお許し願います。テロが頻

発していますが、どこに行っても起こりうるので、しょ

うがありません。先日のロンドンのテロの場所は、私が

数年前に講演をしたホールの隣ですし、去年のニューヨ

ークのテロの場所は、当社の事務所のすぐ近くです。な

んとか生き延びていることに感謝…万が一の場合は、新

年度の会長職をよろしくお願いします。 

○日高文治君 先週の職場訪問は貴重な体験となりま

した。土産まで頂き、ありがとうございました。 

○武井美智子君 ライラに向けて、川窪実行委員長をはじ

めとして、演者の方々も準備されておられるところと思

います。楽しみにしています。 

○増留由貴子君 先日、82周年の創業記念に上川会長より

お花を頂きました。ありがとうございました。 

○川窪宏一君 いよいよ今週土曜日がライラの日です。

会員の皆様、ご協力よろしくお願いします。 

       小 計 15,000円 累 計 393,000円  

平成 29年 4月 12日 第 2841回例会 


